

Thurtal, 23. April 2016

Mit Freude erwarteten die Waltenschwiler Seilzieherinnen und Seilzieher den Auftakt in die Mixed-Saison im ostschweizerischen Schönholzerswilen.

Bei regnerischem Wetter zeigte die Mannschaft aus Waltenschwil in der Vorrunde gute Kämpfe, dennoch konnten nur gegen das Team aus Thurtal Punkte erzogen werden. Beim Platzausziehen trafen die beiden Mannschaften aus Waltenschwil und Thurtal nochmals aufeinander. Waltenschwil entschied die Kämpfe für sich und beendete das erste Turnier der Saison auf dem 5. Platz.

Die andere Freiamter Mannschaft aus Sins gewann das Turnier ohne Punktverlust. Den zweiten Platz erkämpfte sich Stans-Oberdorf und auf dem dritten Platz ist Nottwil zu finden.





